



En Rusia indignan las declaraciones de EEUU sobre Venezuela

Description

(Moscú) La portavoz de la cancillería rusa, María Zajárova, expresó hoy públicamente su indignación por las afirmaciones estadounidenses de que la operación en Venezuela no hubo víctimas, y señaló la muerte de decenas de civiles.

La diplomática, en declaraciones este miércoles a Sputnik Radio, reaccionó con dureza a las afirmaciones de Washington de que la operación en Venezuela fue «incruenta», y señaló que la parte estadounidense ignora la muerte de decenas de ciudadanos venezolanos y cubanos.

Entonces, ¿cómo es que no murió nadie? ¿Y los ciudadanos de Venezuela y Cuba no son seres humanos? Tengo una pregunta: ¿en qué dimensión vivimos? Quiero una respuesta.

Zajárova dijo aprovechar la oportunidad para preguntar: “cuando Estados Unidos dice que esta supuesta operación fue incruenta, ¿significa que no considera seres humanos a los ciudadanos de Venezuela y Cuba? ¿Quién les dio ese derecho? ¿Quién les dio el derecho a ignorar las sangrientas consecuencias que ellos mismos causaron, las consecuencias de sus actos?».

La diplomática también señaló que la ONU no evaluó adecuadamente la pérdida de vidas como consecuencia de estos sucesos.

Trazó paralelismos con los recientes acontecimientos en Ucrania, recordando que las organizaciones internacionales también pasan por alto las víctimas civiles, incluidas las fallecidas tras el ataque a un café en la región de Jersón y las víctimas de las minas de Lepestok.

Según ella, en 42 minutos murieron decenas de personas en Venezuela y Cuba, pero esto no fue mencionado en las declaraciones de Estados Unidos y la comunidad internacional.

Este miércoles, la presidenta interina de Venezuela, Delcy Rodríguez, anunció un luto nacional de siete días por los defensores caídos del país, cuando intentaron impedir el secuestro del presidente, Nicolás Maduro.

El Maipo/PL

Date Created
 Enero 2026